



La luz de plata



[indice](#)

Por Grecia Vitorá



Me han contado que antes las personas de clase alta enterraban el dinero, las morocotas y las prendas de valor que tenían y que cuando se morían quedaban penando y no descansaban en paz hasta que no era desenterrado el baúl o la botija.

¡Cuando te aparezca una luz blanca en el camino, en una noche oscura alrededor de la medianoche, empezá a rezar, tené un crucifijo, porque esa es la luz de plata...es el muerto que quiere que vos desenterrés la botija! Así dicen en mi pueblo.

A quien se le aparece la luz debe decir: “ Lo que Dios quiere que sea” y entonces la luz titila, esa es la señal para que la sigan y eso debe hacerse rezando. Se debe llevar una camándula, un medio de plata debajo de la lengua y no se puede mirar hacia atrás porque se ven espantos.

Cuando se llega al lugar del entierro no se deben tener pensamientos avariciosos, porque el bojote se hunde. Un señor de La Quebrada se volvió rico de la noche a la mañana; de pronto comenzó a comprar tierras y más tierras. Todos sospechan que fue un entierro que sacó porque en su casa apareció por temporadas una luz blanca, esa que llaman la luz de plata.